
Die Vorlage wird durch Herrn Schnittker erläutert. Um die Planungen umzusetzen, müssen 
Grunderwerbsverhandlungen mit den Eigentümern geführt werden. Herr Kubiak unter-
streicht die Aussagen von der Verwaltung und sichert zu, dass der Auftrag zielorientiert aus-
geführt wird. Es kommt die Frage auf, warum nach einem Beschluss vor 5 Jahren erst jetzt 
die Planung voran schreitet. Herr Schnittker klärt auf, dass erst jetzt die Verhandlungs-
grundlagen vorliegen. Der Ausschuss fordert die Verwaltung auf, unverzüglich Gespräche mit 
den Beteiligten zu führen. Dieses soll in die Beschlusskontrolle aufgenommen werden. 
 
Herr Schnittker teilt dem Ausschuss mit, dass 550.000€ für diese Maßnahme im Doppel-
haushalt 2017/2018 nicht verbaut werden können und bietet sie als mögliche Deckungsvor-
schläge für andere Maßnahmen an. 
 
Die stellvertretende Ausschussvorsitzende des Stadtteilbeirates Gadeland, Frau Mallon, bittet 
die Verwaltung bis zum endgültigen Ausbau des Kreisels die ordnungsgemäße Verkehrsfüh-
rung durch Fahrbahnmarkierungen wieder herzustellen. Herr Schnittker sichert dies zu, so-
bald die Witterung es zulässt. 
 
Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis. Über den Fortschritt des Auftrages wird im 
Rahmen der Beschlusskontrolle berichtet. 
 


